

“No dejamos de estar vivos”

Conmovedor matrimonio de un paciente UTI en Hospital Franco Ravera

La inusual ceremonia se realizó gracias al apoyo del personal médico del establecimiento, quienes recordaron que “el matrimonio es parte de la vida” incluso en circunstancias adversas. El video fue difundido en las redes sociales del hospital.

Un matrimonio en un hospital no se ve todos los días. En el Hospital Franco Ravera Zunino, el último evento de este tipo se registró en octubre del 2024. Sin embargo, el miércoles 4 de junio, en la Unidad de Terapia Intensiva de dicho establecimiento, dos personas se dieron el sí en una ceremonia repleta de emociones.

“Estoy feliz, les quedó bonito”, dijo agradecido Iván Matamala, paciente UTI y protagonista de esta historia de amor. “Nunca me imagine que iba a ser así de bonito casarse acá”, agregó mientras sostenía la mano de su hoy esposa, en medio de la

celebración realizada en uno de los espacios más complejos del HFRZ.

Y es que el personal médico de la unidad no escatimó en detalles para este inusual acontecimiento. Hubo arroz para la prosperidad de los recién casados, globos blancos y plateados, guirnaldas y hasta un ramo de flores que terminó en manos de una de las trabajadoras del establecimiento.

“El matrimonio es parte de la vida y, mientras estamos hospitalizados, no dejamos de estar vivos”, reflexionó sobre esto el subdirector médico del hospital, Israel Lavady. Él, junto a su equipo,

fueron los artífices de este evento inusual para un recinto sanitario, pero cuyo significado es sin duda una gran muestra de humanidad y altruismo.

“Que se celebren este tipo de eventos significa que, a pesar de los sucesos vitales, de salud, también tenemos que darle paso al hecho de ser felices, de seguir tomando las decisiones como elegir a la persona que queremos que esté a nuestro lado”, aseguró Lavady.

Asimismo, recordó la importancia del sentido de humanidad como parte de los cuidados intensivos que se brindan en el Hospital Franco Ravera Zunino. “Estamos muy fe-



lices por la nueva familia que se está integrando”, sentenció.

El video del matrimonio puede verse en las redes sociales del

HFRZ. <https://www.instagram.com/p/DKfmH44A5DF/>